
また，３月７日（木）には，３学区の見守り隊，地域，

ＰＴＡ，伏見警察署，伏見土木事務所の皆様に御協力をい

ただき，子どもたちが向島秀蓮小中学校へ安全に登校する

ことができるかを確認するため，通学シミュレーションを

実施いたしました。

４月からは，新しい通学路で子どもたちの通学が始まります。子どもたちの安全のため，今後も引き

続き，明るい笑顔と元気な声かけで子どもたちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。

平成３１年３月５日（火）に開催された創設協議会では，「通学安

全対策の取組」「ＰＴＡ設立の準備状況」「閉校式・開校式」等につ

いて報告がありました。 

発足以来，約５年間協議を続けてきた本会議も，今回で最後とな 

通学安全対策については，伏見警察署及び伏見土木事務

所によって，子どもたちが使用する通学路の改善が進めら

れており，平成３１年２月２１日（木）に開催された通学

安全対策部会で取組状況を確認いたしました。

向島南・向島二の丸・二の丸北学区の地域の皆様へ

※向島中学校区の３学区とＰＴＡで組織する協議会が発行しています。

 昨年１１月に発行された「学校案内」に引き続き作成されていました「ス

クールガイド」が完成し，２月に対象の家庭へ配布されました。

 「学校案内」は教育方針，施設概要など，学校の全体像を図やイラストを

盛り込んだ内容のものでしたが，「スクールガイド」は，子どもたちが学校

生活を送るにあたり，知っておいて欲しいこと，気をつけて欲しいことが細

部にわたって説明されています。

平成３１年２月２８日（木）にＰＴＡ代表者会が開催され，ＰＴＡ準

備委員会での取組状況について報告されました。規約，事業計画，予算

計画，学級委員等の選出について検討が進められており，ＰＴＡ組織の

円滑な立ち上げを目指して，今後も検討・協議を重ねてまいります。 

り，来月には地域や保護者の皆様が待ち望んでいた「向島秀蓮小中学校」がいよいよ開校します。



■ 向 島 南 小 TEL 602-2824 FAX 602-2825 e-mail　mukaijimaminami-s@edu.city.kyoto.jp

■ 向島二の丸小 TEL 622-9001　 FAX 622-9045 e-mail　ninomaru-s@edu.city.kyoto.jp

■ 向 島 中 TEL 623-0512　 FAX 623-0513 e-mail　mukaijima-c@edu.city.kyoto.jp

ご意見やご質問などがありましたら，各学校までお寄せください。

皆様方の御協力に感謝 
平成２６年１１月から創設協議会だよりを発行

してまいりましたが，今回で最後になりました。 

地域やＰＴＡの方々から多くの御意見やお取組

を通じて御支援をいただき誠にありがとうござい

ました。協議会としての活動は終了しますが，今

後も地元３学区は学校活動に対して支援・協力を

惜しみません。今後も皆様方の御支援をよろしく

お願いいたします。 

 向島秀蓮小中学校が開校することに伴い，地域の

方々から長年にわたり親しまれてきた小中学校が３

月に閉校いたします。その歴史に幕を降ろす閉校式

典は，向島中学校が２０日（水），向島南小学校，向

島二の丸小学校が２２日（金）に，各校の歴史と伝

統を受け継ぐ向島秀蓮小中学校の開校式は４月５日

（金）に執り行われます。

※閉校式，開校式は会場の都合上，地元・ＰＴＡ代

表者の方々へ御案内しています。御了承ください。

～新校舎見学会の御案内～ 

 向島秀蓮小中学校は，災害時に地域住民の

緊急避難場所としての役割を果たす重要な施

設であり，太陽光発電や雨水利用，地中熱を

利用した自然エネルギーを積極的に採用する

など，最新の機能を備えた校舎です。

 開校式後に，広く地域の皆様を対象とした

校舎見学会が開催されますので，ぜひこの機

会に御参加ください。

【日時】

４月５日(金)午前１１時１０分～１２時
 ※受付は１１時から１１時３０分まで

【受付場所】

向島秀蓮小中学校 １階昇降口

※事前申し込みは不要です

＜低学年広場＞ ＜向島南小学校 防球ネット工事＞

「皆様の御協力のもと順調に工事が進み，校舎の新築

工事については，２月２８日（木）をもって無事に完成

となりました。誠にありがとうございました。現在，新

校舎では，４月の開校に向けて物品の搬入等が行われて

います。また，グラウンド整備工事については，５月末

の完成に向け継続中です。向島南小学校の防球ネット設

置工事についても順調に施工が進んでいます。安全を確

保しながら進めてまいりますので，引き続き，御理解・

御協力を賜りますよう，何卒よろしくお願い申し上げま

す。」と教育委員会から報告がありました。 ＜第１体育館＞

＜図書室＞


